

José Blanes presenta la revista de Fiestas de Moros y Cristianos de Petrer que incluye desde 2020 a 2022

24/04/2022



La revista que presentó el elende José Blanes Peinado abarca los años 2020, 2021 y 2022 | J.C.

La revista de Fiestas de Moros y Cristianos de Petrer se presentó el pasado viernes a cargo del eldense José Blanes Peinado, que analizó de manera amena y rigurosa este número que abarca los años 2020, 2021 y 2022: “Engloba tres ciclos festeros, pero por fin todo llega y este año sí que habrá fiesta y, además, por todo lo alto”, dijo.

José Blanes, que es un festero muy querido en Petrer, ha sido presidente de la Junta Central de Moros y Cristianos de Elda y fue pregonero de las fiestas de Petrer. Blanes destacó el carácter de “Libro de Fiestas” más allá de ser

una revista “por su amplio contenido y rigor histórico y literario”, y añadió que se trata de “una verdadera obra de arte, es una delicia poder leerla y contemplarla”.

El número 81 de la revista está coordinado por la Comisión de la Revista de la Unión de Festejos, cuyo responsable es Manuel Cuadrado Moll. La tirada es de 3.200 ejemplares ya que se reparte a todos los festeros, e incluye casi 600 fotografías.

La revista reúne tres ciclos festeros con un formato simétrico cada año: la crónica de las actividades, iniciada

por el año 2019 -la única que incluye la celebración de las fiestas- por el cronista José Andrés Verdú; las capitanías; las filas que cumplen 25 y 50 años; el homenaje a los festeros que nos dejaron; el Concurso Fotográfico de 2019; artículos de Mari Carmen Rico sobre los años 1970, 1071 y 1972, que fueron determinantes por las novedades que aportaron; la composición de las juntas directivas de la Unión de Festejos; el apartado de creación en verso y prosa; el programa de actos y la miscelánea.



La tirada es de 3.200 ejemplares e incluye casi 600 fotografías | J.C.

Blanes concluyó diciendo que “ni el tiempo ni las modas absurdas ni esta inesperada pandemia han podido acabar con nuestra fiesta que es una seña de identidad de nuestros pueblos. ¡Larga vida a la fiesta!”.

El presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio, dio las gracias al Ayuntamiento de Petrer y al semanario *Valle de Elda* por la digitalización de las revistas de Moros y Cristianos que ya se pueden consultar en tres páginas webs: la de este periódico, la del Ayuntamiento y

la de la Unión de Festejos. Asimismo, agradeció su colaboración a los anunciantes y, de una manera especial, a los fotógrafos y al Grup Fotogràfic de Petrer. Además, tuvo unas palabras para las capitanías que han esperado tres años: “Sentirán el cariño de su comparsa, los festeros estamos para apoyaros”, concluyó.

Finalmente, la alcaldesa mostró su satisfacción por tener ya “el libro de fiestas, como yo le llamé, que esperaba con impaciencia desde que era una niña” y añadió que “en las fiestas habrá más participación, seguro, es un año de reencuentro y Petrer se va a abrir en canal aplaudiendo a los cargos y a los festeros”, indicó.



Durante el acto muchos de los presentes ya no portaban la mascarilla después de que esta semana dejara de ser obligatoria | J.C.

Al inicio del acto, Patricia Moreno, responsable de comunicación de la empresa Verkia, presentó la digitalización de las revistas de fiestas desde 1934, que han realizado como proyecto del semanario Valle de Elda y del Ayuntamiento de Petrer y mostró cómo acceder a ellas de un modo sencillo a través de Bibliopetrer.